
平成25年6月 定例会で自民党が発議 した決議 ・意見書

拉致事件の一日も早い解決を求める意見書

飯島内閣官房参与の北朝鮮訪問や脱北した朝鮮人民軍の元幹部の事情聴取および古屋拉致問題担当大臣が日本周辺で起きた海難事故の再調査する方針

を示 したことは、拉致事件は、日本が主導的に解決すべき問題だとの認識で事件の解決に向けた安倍総理の強い決意表明と考える。対話 と圧力の基本姿

勢を以て世界各国と協力に連携しつつ、あらゆる手段を講 じて一刻も早い拉致事件の解決を図るよう強く要望する。⇒ 全会一致 可決

国益を大きく損な う発言 に対 して強 く抗議す る決議

鳩 山元首相が香港のテ レビのインタ ビューで、 「尖閣諸島は中国側 か ら見れば盗んだ と思われて も仕方がない」 と発言 した と報道 されてい る。

また、野 中元官房長官 も訪中 した際に、北京での記者会見で 日中国交正常化の直後に、当時の田中総理か ら 「沖縄県 ・尖閣諸島問題 の棚上げを 日

中双方が確認 した」 と聞いたことを明 らかにす るとともに、中国共産党 との会談で もその内容を伝 えた と表 明している。政府は強く否定 しているが、

我 が国の国益が大きく損なわれ、今後の外交に大きな影響 を及ぼす もの と危惧 してい る。尖閣諸 島は、歴史的にも国際法的に も我が国固有の領土で

あ り、そ もそも領土問題は存在 しない とい う明確な事実を国際社会 に示す外交努力 を早急に行わなければならない重要なこの時期に、一国を代表す

る総理大臣や官房長官を経験 した人間が、このよ うな発言 を行 ったことを断 じて許す ことはできない。 ここに強 く抗議する とともに、猛省 し国民に

謝罪す ることを強 く求める。 ⇒ 社民党、共産党、無 属 米 山、若月議 が反対す るも賛成多数で可決

畜産農家の将来展望が拓ける経営安定対策 を求 める意見書

農林水産省 は、家畜の餌が高騰 し畜産農家の経営が圧迫 されていることから、価格上昇分の一部を補填する緊急対策 を決 めた。 しか しながら、我が国の畜

産は配合飼料 を輸入す ることによって経営が成 り立っている実態にある。飼料価格 の先行 きは不透明であ り、畜産農家が将来 に向けて安心 して今後も農家

経営が行 えるよ う、早急 に抜本的な経営安定対策 を行 うことを強 く求 める。 ⇒ 全会一致 可決

テ ロ対策に対 して万全の措置を求める意見書

北朝鮮 の人民軍 による我 が国の原子力発電所施設 と米軍施設に対する同時自爆テ ロ計画や潜水艇による侵入 を繰 り返 していた ことを脱北 した複数の軍関係

者が証言 し、テ ロの脅威 が現実の もの と明 らかになった。 国民の安全 と安心の確保 を図るため、原子力発電所をはじめとす る重要施設に対する警備 に万全

を尽 くす とともに、国民の生命 ・財産 を卑劣 なテロか ら守るために、テ ロ対策のために必要な関連す る法律 の整備を速やかに行 うよ う強 く要望す る。

⇒ 社 民党、無所属 米山、若月議員が反対するも賛成多数で可決
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